

Madrid, 29 de septiembre 1999

Ref: Notificación de hecho relevante

La empresa OHL, en cumplimiento de lo previsto en la Carta Circular 14/98, informa que tras haber contactado con la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), ésta ha informado que no ha abierto expediente de investigación sobre la operación de OPS/OPV actualmente en ejecución, ni sobre las adquisiciones de autocartera realizadas por OHL para cubrir su anunciado Plan de Opciones sobre Acciones para su personal directivo. Todo ello, sin perjuicio de la permanente labor de investigación que la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) realiza sobre todas las operaciones que afectan al mercado de valores.

José María del Cuervo Pemán  
Vicesecretario del Consejo de Administración